
 

 
Uno, nessuno e centomila 

 
 

 
Con un caro amico ripeto spesso la stessa cosa: non ci manca nulla, 
eppure troviamo sempre il modo per incasinarci la vita. Io ho molte 
insoddisfazioni. Piano piano sono riuscito a risolverle e ho capito qual 
è il problema. Ma tanta gente si trova in difficoltà, cade in 
depressione sensa sapere il perché. Se ci guardiamo in giro troviamo 
anche gente che mette energia e fa sorridere. Perché, alla fine, 
abbiamo veramente bisogno di ridere.  
A volte, guardando le persone di spettacolo alla televisione, mi 
domando: sono fatte così o si sforzano ad esserlo? Si divertono 
davvero per tutto oppure sotto sotto nascondono qualcosa? Il solito 
dilemma pirandelliano tra persona e personaggio. Aspetto una 
risposta. Anzi, più di una.  
Luca 
 

   

 

 
Rispondi a Luca apportando la tua opinione sull’argomento. (circa 180 
parole) 
 

 

 


